

WKN: A12AGY ISIN: NL0010872388	Lieferung einer Gaskonditionierungs-Anlage nach Japan Delivery of a gas conditioning system to Japan		
	Corporate News Unternehmensnachrichten	Authors / Autoren: BKN, GF Status: Public / Öffentlich	Publishing Date / Datum 2023-02-15



DE:

Wir freuen uns sehr, dass unser innovatives System zur Aufbereitung von Synthesegas gerade an einen geschätzten Kunden in Japan ausgeliefert wurde! Diese Lieferung stellt einen weiteren wichtigen Meilenstein für unser Unternehmen dar und ist ein Beweis für das Vertrauen, das unsere Kunden in unsere Verfahren, Anlagen und Produkte haben. Unser Synthesegas-Konditionierungssystem wurde entwickelt, um die Leistung von Synthesegas-basierten Prozessen zu optimieren. Diese Lieferung ist erst der Anfang einer vielversprechenden partnerschaftlichen Zusammenarbeit mit unserem Kunden in Japan. Wir sind stolz darauf, Spitzentechnologie in der Synthesegaskonditionierung bereitzustellen und sind überzeugt, unseren Kunden künftig weitere innovative grüne Energie-Lösungen zu liefern.

EN:

We are very pleased to announce that our innovative syngas processing system has just been delivered to a valued customer in Japan! This delivery represents another important milestone for our company and is proof of the trust our customers have in our processes, equipment and products. Our syngas conditioning system is designed to optimize the performance of syngas-based processes. This delivery is just the beginning of a promising partnership with our customer in Japan. We are proud to provide cutting-edge technology in syngas conditioning and are confident to deliver more innovative green energy solutions to our customers in the future.



WKN:
A12AGY

ISIN:
NL0010872388

Lieferung einer Gaskonditionierungs-Anlage nach Japan Delivery of a gas conditioning system to Japan

Corporate News
Unternehmensnachrichten

Authors / Autoren: BKN, GF
Status: Public / Öffentlich

Publishing Date / Datum
2023-02-15

